



MUNICIPALITÉ DE CANTON DE LOW

4A, chemin D'Amour, Low (QUÉBEC) J0X 2C0
TÉLÉPHONE : (819) 422-3528 – TÉLÉCOPIEUR : (819) 422-3796
COURRIEL : direction@lowquebec.ca

AVIS DE CONVOCATION D'UNE SÉANCE EXTRAORDINAIRE

PAR LA PRÉSENTE, VOUS ÊTES CONVOQUÉS À LA SÉANCE EXTRAORDINAIRE DU CONSEIL DE LA MUNICIPALITÉ DE CANTON DE LOW, QUI AURA LIEU LE 8 JUIN 2022, À 18H00, AU 4C, CHEMIN D'AMOUR (SALLE HÉRITAGE) LOW.

A moins du renoncement de l'avis par tous les membres du conseil s'ils sont tous présents, la séance portera sur les points suivants :

- 1.1 Ouverture de la séance
- 1.2 Adoption de l'ordre du jour
- 1.3 Résolution de concordance relativement à un emprunt par billets au montant de 107 300 \$ qui sera réalisé le 15 juin 2022
- 1.4 Période de questions
- 1.5 Levée de l'assemblée

Advenant que vous ne puissiez assister à l'assemblée, vous êtes priés de bien vouloir avertir le directeur général par intérim Pierre Vaillancourt, au numéro 819-422-3852 ou par courriel direction@lowquebec.ca

Donné ce 6 juin 2022.

Pierre Vaillancourt, Directeur général par intérim



MUNICIPALITY OF
MUNICIPALITÉ DE **LOW**

MUNICIPALITÉ DE CANTON DE LOW

4A, chemin D'Amour, Low (QUÉBEC) J0X 2C0
TÉLÉPHONE : (819) 422-3528 – TÉLÉCOPIEUR : (819) 422-3796
COURRIEL : direction@lowquebec.ca

NOTICE OF AN EXTRAORDINARY MEETING

BY THIS, YOU ARE CONVENED TO THE EXTRAORDINARY MEETING OF COUNCIL OF THE MUNICIPALITY OF TOWNSHIP OF LOW, TO BE HELD ON JUNE 8TH, 2022 AT 6:00 P.M., 4C, CHEMIN D'AMOUR (HERITAGE HALL) LOW.

Unless renunciation of the notice by all council members if they are all present, the meeting will cover the following points:

- 1.1 Opening of the meeting
- 1.2 Adoption of the agenda
- 1.3 Resolution of concordance relating to a loan per note in the amount of \$107,300 to be completed on June 15, 2022
- 1.4 Question period
- 1.5 Closing of the meeting

Should you be unable to attend the meeting, you are kindly requested to inform the director general by interim Pierre Vaillancourt at 819-422-3852 or by e-mail direction@lowquebec.ca

Given this June 6, 2022.

Pierre Vaillancourt, Acting Director General